



### Estudiar en América del Sur: Hola Chile!

Internationale Freundschaften. Sprachkenntnisse. Interkulturelle Kompetenzen. Auslandserfahrung. Dies sind nur ein paar der Beweggründe der Studierenden der Internationalen Betriebswirtschaft ein Semester im Ausland zu studieren.

Viele unserer IBW-Studierenden zieht es für ein Austauschsemester an eine Partneruniversität ins Ausland. Die Hochschule Aalen ermöglicht den Austausch mit mehr als 110 Partnerinstitutionen im Ausland. Derzeit sind über 20 Studentinnen und Studenten des Studienangebots der Internationalen Betriebswirtschaft an einer Partneruniversität eingeschrieben. Die Studierenden können sich eine Universität auf der ganzen Welt aussuchen, an der sie studieren möchten. Europa, USA oder Mexiko sind unter anderem beliebte Ziele der Studierenden aus Aalen. Die Studierenden können sich die abgeleiteten Fächer aus dem Ausland an der Hochschule Aalen anerkennen lassen, sodass sie in der Regelstudienzeit ihr Studium beenden können. Das Curriculum der Internationalen Betriebswirtschaft ermöglicht die Anrechnung der im Ausland abgeleiteten Fächer.

Die Absolventin Katrin Z., die nach ihrem Bachelor Internationale Betriebswirtschaft weiterhin an der Hochschule Aalen ihr Masterstudium absolviert, entschied sich für ein Auslandssemester in Chile. An der Partnerhochschule Pontificia Universidad Católica de Valparaíso studiert sie ihr zweites Mastersemester. „Die Spanischvorlesungen des IBW-Bachelorstudiums weckten bereits mein Interesse an der spanischen Sprache und an Südamerika. Das integrierte Auslandspraktikum im Bachelor stärkte meinen Wunsch weitere Auslandserfahrungen zu sammeln“, so die Studentin. Die Vorlesungen besucht sie zusammen mit chilenischen Studierenden, welche in spanischer Sprache stattfinden. „So fällt es leicht Freundschaften mit chilenischen Kommilitonen zu schließen. Die aufgeschlossene Art der Südamerikaner gefällt mir sehr. Zudem ist das Studentendasein im lateinamerikanischen Nachleben ein Erlebnis wert“, erläutert die Studentin.

Auch von ihren Kommilitonen kann Frau Z. berichten, dass ein Auslandsstudium eine bereichernde Erfahrung und eine unvergessliche Zeit ist/mit sich bringt: „Ich empfehle jedem, sich für ein Semester an einer Partnerhochschule zu bewerben. Die Mitarbeiter der Hochschule unterstützen bei der Vorbereitung und der Stipendiensuche.“